

**BALONCESTO**

**La selección femenina cae ante Francia antes de poner rumbo a Tokio**

La selección española de baloncesto femenino no pudo contener a Gabby Williams (17 puntos) y, pese a los 22 puntos de Alba Torrens, cayó ayer ante Francia por 80-75, en el último partido de preparación para los Juegos Olímpicos de Tokio. El potencial físico de las jugadoras locales galas se hizo evidente en los rebotes y sobre la pintura. EFE

**ATLETISMO**

**España, la mejor en el Europeo sub-23 a falta de una jornada**

España pulverizó ayer en Tallin, a falta de una jornada para la conclusión de los Europeos sub-23 de atletismo, su récord de medallas en la competición y encabeza el cuadro con 13 preseas (3 oros, 5 platas y 5 bronce), tres por encima de su mejor cosecha anterior, que databa de Ámsterdam 2001. La de ayer fue una jornada histórica para España, con ocho metales. EFE



Lance del partido entre España y Portugal celebrado en Vigo. M. MORALES

**BALONMANO**

**Victoria del equipo nacional en Vigo ante Portugal: 38-32**

La selección española de balonmano masculino se impuso por 38-32 a Portugal en su último partido de preparación para los Juegos de Tokio, disputado ayer en Vigo. La selección femenina, por su parte, afrontó su primer ensayo para la cita olímpica en el Puerto de Sagunto y venció por 27-20 a Rumanía. EFE

**BALONCESTO**

**Golpe del Baskonia al mercado con el fichaje de Wade Baldwin**

El Baskonia asestó este sábado un golpe al mercado con el anuncio del fichaje de Wade Baldwin IV, uno de los jugadores más cotizados en Europa. Tras su paso por la NBA en Memphis Grizzlies, Portland Trail Blazers y Toronto Raptors, dio el salto a Europa para militar en el Olympiacos en la campaña 2019-20, pero fue en el Bayern Munich en el que explotó definitivamente. EFE

**Automovilismo Jorge Pérez fue segundo y Alberto Meira abandonó**

**Senra no da opción y repite triunfo en el Sur do Condado**

VIGO / LA VOZ

Víctor Senra sigue intratable y cumplió los pronósticos con solvencia en el rali Sur do Condado, del que fue dominador de principio a fin. Ya son tres pruebas puntuables para el campeonato gallego y tres triunfos para él. Alberto Meira, que se presentaba como la principal amenaza para el piloto de Dumbria, le plantó cara en los dos primeros tramos, pero el equipo que forma con José Murado terminó abandonando ya en la primera sección. La segunda posición fue en esta ocasión para Jorge Pérez, mientras que la tercera correspondió a Daniel Berdomás.

La prueba comenzó con el tramo de Arbo, que se saldó como los que iban a venir luego: con victoria de Senra, que comenzaba a marcar terreno. Meira le seguía de cerca y a más distancia se dejaban ver Pérez y Berdomás. El gondomareño siguió pisando los talones al que sería el vencedor en el tramo de Mondariz, con solo un segundo de diferencia entre ambos. Sin embargo, en la primera pasada del tercer tramo, el de Mos, llegaba el abandono de Meira por problemas técnicos. Fue un tramo accidentado que dejó a otros pilotos —Conde e Iglesias— fuera de combate e incluso la prueba tuvo que detenerse momentáneamente.

En la segunda sección matinal, Senra siguió en su línea con tres



Los aficionados arrojaron a los pilotos durante los diferentes tramos a lo largo del día. M. MORALES

scratches y con Jorge Pérez asentado en la segunda plaza pero una disputada pugna por la tercera, que era para Berdomás tras los primeros seis tramos. Ya por la tarde, en el séptimo saltó la sorpresa y el scratch en Salvaterra de Miño fue para Pérez, que sacó cinco segundos al líder. Sin embargo, este se llevaría el octavo —marcado por un nuevo accidente, este de Simões, que obligó a la neutralización—, el de Pontearreas, y el noveno tramo, de Salceda de Caselas.

Ya por la noche, el gran protagonista del día, sabedor de que

no tenía rival para el triunfo, siguió haciendo de las suyas y se apuntó la segunda pasada del único tramo que se le había escapado, el de Salvaterra. Repitió en el penúltimo, esta vez por delante de Berdomás, y ya pasadas las 23.00 horas, en la segunda pasada de Salceda, firmó también el mejor tiempo en el tramo final.

La jornada se resume para el campeón en once victorias de doce posibles y más líder del campeonato gallego después de tres pruebas que también cuenta por victorias junto a su copiloto David Vázquez Liste.

**RALI SUR DO CONDADO**

**CLASIFICACIÓN**

Piloto	Tiempo
V. Senra y D. Vázquez	1h13:08.442
J. Pérez y A. Martínez	+1:06.517
D. Berdomás y B. Mirón	+2:43.211
F. Dorado y R. Torrente	+2:57.690
R. Costa y R. Vilaça	+4:07.216
J. Garnelo y J. Martínez	+4:20.862
J. Palález y R. del Barrio	+5:13.256
I. Caamaño y J. A. Rguez.	+5:31.956
D. Vila y A. Alonso	+5:32.476
C. Iglesias y J. Iglesias	+7:58.661
A. Campaña y M. Raido	+8:20.491
A. Pampillón y P. Gregorio	+9:32.437
F. Rico y S. Martínez	+9:54.951

**CRÓNICA DE AMBIENTE**

**Sin perder detalle entre paraguas y sombrillas**

VIGO / LA VOZ

En un día muy caluroso en la comarca, tal y como avanzaban los pronósticos, el rali Sur do Condado congregó a multitud de curiosos que no quisieron perder detalle desde primera hora de la mañana del desarrollo de la cita. Había ganas de motor y de decimoséptima edición de un evento que no se había podido celebrar el año pasado debido a la pandemia y que ayer regresaba a su cita.

Las medidas de seguridad por el covid-19 eran extremas e incluso la organización no dudó en retrasar el segundo tramo de la mañana cuando algunos aficionados tomaron las cunetas, en algún caso sin cumplir el correspondiente protocolo. Pequeñas incidencias en una jornada que se desarrolló con normalidad y

donde las mascarillas estaban por todas partes. Menos para comer, porque más de uno se llevó un tentempié para sobrellevar mejor la jornada.

No faltaron los amantes de los ralis que se llevaron sillas, sombrillas y hasta algún paraguas para protegerse del sol y disfrutar del espectáculo con la mayor comodidad posible. Otros, por el contrario, se exponían a los rayos sin camiseta, usando la prenda de ropa para animar a los pilotos durante el recorrido. Se pudo ver a aficionados de todas las edades, y no faltaron los más pequeños poniéndose incluso al volante, aunque fuera únicamente para la foto.

Sin perder detalle de todo lo que ocurría, más de uno se acercaba también cuando se producía alguno de los accidentes que



Espectadores tirando de paraguas para protegerse del sol. M. MORALES

tuvieron lugar durante la jornada, de los cuales ninguno revisió gravedad. Sí tuvo que hacer acto de presencia la ambulancia en algún caso para comprobar que todo estaba en orden con los ocupantes de los vehículos si-

niestrados que se vieron obligados a abandonar, especialmente en el tramo de Mos, la novedad de esta edición y que se convirtió en el que más castigó a los pilotos junto con el vespertino de Pontearreas.